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■ 会 長 報 告          山田 壽久君  

先週の水曜日、

藤枝ロータリー

クラブの例会に、

新任のご挨拶を

私と渡邊幹事と

共にしてまいり

ました。本年５

月に行われました藤枝南ロータリークラブの２

５周年の式典並びに祝賀会に、多数のメンバー

の皆さまにご出席をいただき盛大に開催できま

した事に御礼を申し上げて参りました。また本

年は南ロータリークラブも補助金事業を計画す

ることになりました。早速７月１６～１８日に

かけて、「ひまわり畑でお話し会」を開催します

ので、ＰＲをさせていただきました。そして、

来年の３月には、南ロータリーがホストクラブ

で「インターシティーミーティング」を、朝比

奈ガバナー補佐を中心に開催しますので、多く

の会員の皆さまのご出席も併せてお願いして参

りました。 

本日は藤枝ロータリークラブの鈴木会長と島村

幹事お二人が、私ども例会にご出席いただいて

おります。両クラブが力を合わせて、一年間ロ

ータリーを楽しめるように努力して参りますの

で、ご協力をお願いいたします。 

■ 幹 事 報 告          渡邊 博文君 

・第 2620 地区 野口パストガバナーより 
2015-2016 年度のお礼が届いております。 

 
 
 
 

■ 出 席 報 告              藪﨑 茂君 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○梅島君 ○川口君 ○多々良君 ○樽井君 

○富澤静君 ○村松章君 

■ ビ ジ タ ー                      

加藤 博一君（静岡西） 鈴木 舜光君（藤枝） 
島村 武慶君（藤枝） 

■ スマイル B O X           藪崎 茂君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。今

年度、会場監督をやらせて頂きます。よろし

くお願い致します。     渡辺 哲郎君 

スマイル累計額 ５３，０００円 

■ 藤枝ＲＣ会長・幹事挨拶           

 

 

 藤枝ＲＣ 

  鈴木 舜光会長 

 

 

 

 

 

藤枝ＲＣ 

 島村 武慶幹事 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／46 86.95％ 41／46 89.13％ 
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■ 委 員 会 活 動 方 針                

 

 

 クラブ運営・ 

  親睦委員長 

   鈴木 健夫君 

 

 

今年度クラブ運営委員長の鈴木健夫です。一年

間宜しくお願いします。 

基本方針としまして、温故知新「エンジョイ・

ロータリー」という素晴らしい伝統を堅持しつ

つ、新しい取り組みも盛り込み、皆様が関心を

持ち、参加意欲が高まる例会を企画していきた

いと思います。まずは８月２６日の納涼夜間例

会をお楽しみにして下さい。平原小委員長率い

る親睦委員会メンバーが練りに練っているとこ

ろです。 

また、朝比奈ガバナー補佐を輩出し IM を主催す

るという重要な年でもあり、クラブ一丸となっ

て成功させたいと思います。 

楽しい雰囲気の例会運営と同時に品格のある例

会運営にも務めていきたいと思います 

今年一年かけてロータリークラブについてより

深く勉強させていただきます。 

どうぞ宜しくお願いします。 

 
 
 
 
会員増強・ 

  維持委員長 

   中山 恵喜君 

 
 
今年度、会員増強・維持委員会の委員長を務め

させて頂くことになりました。入会５年目の中

山です。伴野先生が会長だった当初、最年少４１

歳での入会でしたが、５年後の現在でも４６歳

で最年少のままとなっております。 

山田会長・渡邊幹事と参加させて頂いた、地区

研修協議会、そして会員増強セミナーでは、RI

や第２６２０地区における会員数の推移につい

て確認し、今後の課題について討議する良い機 

 

 

会を頂きました。山田会長から頂いた「新会員

３名」の目標を掲げ、３０代・４０代・５０代 

のロータリアン誕生に向けて活動して参ります。 

最後になりますが、諸先輩方にはお知恵やお力

をお借りすることもあろうかと思いますが、１

年間精一杯務めて参りますのでどうぞよろしく

お願い申し上げます。 

８月５日の会員増強月間の例会を担当させて頂

きます。どうぞよろしくお願い致します。 

 
 
 
奉仕プロジェクト 

委員長 

    杉浦 聡君 

 
 
 
基本方針は、｢クラブ会員の豊富な知識と多様な

経験を活かし、地域社会のニーズに応える奉仕

をクラブにあった方法で実施する｣こととしま

した。奉仕プロジェクト委員会の役割は、地域

社会の重要なニーズに応える奉仕活動の実施を

助けることです。 

また、世界中のロータリークラブでは、それぞ

れの地域で草の根の奉仕活動をしています。奉

仕プロジェクト委員会はクラブの奉仕活動の企

画、広報、資金調達、実施、評価などの取りま

とめ役となります。我々奉仕プロジェクト委員

会は限りある資金と会員の知識や経験を生かし、

地域社会のニーズに沿った奉仕プロジェクトを

企画、実行します。 

ロータリー全体が力を入れている重点分野には

…平和と紛争の予防、疾病予防と治療、水と衛

星、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経

済と地域社会の発展があります。重点活動はポ

リオ撲滅です。現在ポリオ常在国はアフガニス

タンとパキスタンの二か国だけになりましたが、

毎年 3,500 万ドルもの費用が必要な状況のよう

です。 

これらの実施のために５大奉仕部門を設置し、

当委員会では職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

青少年奉仕の小委員会を設け、各小委員長の企

画運営のもと地域社会のニーズに合った奉仕プ

ロジェクトを実施して参ります。 
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財団・米山委員長 

   富澤 賢一君 

 
 
 
４月に行われた地区協議会にて、本年は財団 

１００周年を記念する年度となります。 

財団を通じた人道的活動をこれから一世紀に続

けていけるようにすべき為に特別寄付を行い財

団の目標達成に協力して欲しいとの要請があり

ましたので、計画書に記載の計画は勿論、それ

以外に昨年同様テーブルポストを実施しますの

で会員の皆さんの協力をお願いします。 

 

■ 今週の一言        渡邊 芳隆君 

今日は、次男渡邊

です。 本年度、

ガバナー補佐事務

局長と言う重責を

おおせつかりまし

た。来週から第５

分区、各クラブを

朝比奈 潔ガバナー補佐と共に訪問致します、

朝比奈ガバナー補佐を支え一生懸命に務めさせ

て頂きます、どうぞ宜しくお願い致します。 

今日の蓮華寺は２４度有りました、先週は２２

度でした、段々と暑い夏が近づいて居ります。

２３度を超すと寝苦しい夜に成ります、さて蓮

華寺の話が出れば皆さんもお分かりだと思いま

す、２０数年、週に３回〜４回位８㎞を朝５時

から走っています。前日の影響で起きれない日

も有れば、胃の底から込み上げて来る物を歯を

食い縛りこんちくしょう、こんちくしょうと走

る日も御座います。去年の今週の一言で富澤静

雄様が朝５時から走る馬鹿が居る、片足を棺桶

に突っ込んで居る、言って居りました。私のマ

イブームです。 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/15(金) 

第 1190 回
会員卓話 

青少年補助金

事業 7/17-18 

7/29(金) 

第 1191 回 
会員卓話  

8/5(金) 

第 1192 回

会員増強維持委

員会 担当 
理事会 

8/19(金) 

第 1192 回
会員卓話  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／鈴木寿君) 


